



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- WELLINGTON ARNAUD DICTA CONFERENCIA EN EL MIAMI DADE COLLEGE
- TRATAMIENTO DESCENTRALIZADO DE AGUAS RESIDUALES
- AUMENTO DE LA PRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE

7 DE JULIO
2023



www.inapa.gob.do

Wellington Arnaud dicta conferencia en el Miami Dade College

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, presentó en el Miami Dade College su conferencia "Políticas Públicas de Agua Potable y Saneamiento en la República Dominicana", donde detalló el proceso de rescate implementado por el gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader para lograr que dos millones más de dominicanos reciba el servicio en sus hogares.



Con una gran asistencia por parte de la comunidad dominicana residente en el estado de la Florida, la actividad contó con la presencia de Geanilda Vásquez, cónsul general de la República Dominicana en la ciudad de Miami, de empresarios, así como también de una importante representación de otras ciudades, como Tampa, Fort Myers, West Palm Beach y Orlando.

Arnaud explicó la importancia de preservar, cuidar y de optimizar el agua para el disfrute de las presentes y futuras generaciones. "El agua nunca debe de estar en manos privadas, el estado dominicano garantizará que toda la población tenga acceso al más importante recurso de la naturaleza", precisó.

El funcionario destacó que este gobierno ha definido el agua y el saneamiento como un eje fundamental de la gestión, creando una política pública, que no había antes, el Gabinete del Agua y otras acciones que permitirán garantizar agua potable en cantidad, calidad y presión en todos los hogares dominicanos.



Reiteró que el agua siempre tiene que ser gestionada desde el Estado.

Asimismo, el funcionario dijo que la comunidad dominicana residente en esta ciudad debe conocer las acciones que se ejecutan y en qué se invierten las remesas que envían a sus familiares.

Dijo que el año pasado la inversión en agua potable se acercó a 20 mil millones de pesos, casi igualando a la inversión que hacen los países desarrollados que es de 40 dólares por personas al año.



Como parte de la agenda de trabajo, Wellington Arnaud, sostuvo un encuentro con Roy Coley, director del Departamento de Agua y Alcantarillado de Miami-Dade, en Florida, con el propósito de intercambiar impresiones sobre las experiencias positivas de la gestión pública de agua y saneamiento en las ciudades que conforman ese condado, cuya población asciende a más de tres millones de personas.

Acordaron una alianza de colaboración para intercambio de conocimientos que se estará materializando en los próximos días.

Tratamiento descentralizado de aguas residuales

Ingenieros y arquitectos del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en una presentación de plantas modulares para el tratamiento descentralizado de aguas residuales.

En la actividad, coordinada por la Dirección de Operaciones, los colaboradores recibieron información del producto con el objetivo de conocer alternativas para eficientizar el trabajo.

«No es un producto nuevo, pero está desarrollado con nueva tecnología para actualizar los conocimientos e implementarlo a futuro», indicó el director de Operaciones, Luis José Popa.

De su lado, Crisanto Rodríguez, representante de Advanced Drainage Systems (ADS), empresa suplidora de estas plantas modulares, explicó las ventajas de su uso en el tratamiento de las aguas negras.

Dijo que el uso de las mismas reduce olores y evita proliferación de moscas; además, no se obstruyen ni necesitan ajustes y requieren un mantenimiento mínimo.

Por otro lado, al alimentarse por gravedad, el afluente se distribuye uniformemente.

Rodríguez también señaló que estas plantas modulares pueden instalarse en viviendas, hoteles, escuelas, universidades, iglesias, restaurantes, campus deportivos y comunidades de hasta 5,000 habitantes.

La presentación se llevó a cabo en el salón ejecutivo Tito Cairo del INAPA.





Aumento de la producción de agua potable

La presente gestión del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, continúa dando pasos agigantados para eficientizar los servicios que ofrece a todos los dominicanos.

Una muestra de esto es que en la actualidad la producción de agua potable asciende a 51,028,493.37 m³/mes, lo que representa un incremento de 3,194,954.14 m³/mes, en comparación a los 47,833,539.23 m³/mes que producía la pasada administración en agosto del año 2020.

También, la actual gestión ha logrado que 2,000,000 más de dominicanos ahora reciban el servicio de agua potable.

Además, se han integrado a los sistemas de saneamiento 400,000 dominicanos.

El objetivo de las autoridades del INAPA es dotar de agua potable y saneamiento a cada hogar del país, según la meta que se ha propuesto el presidente Luis Abinader.

m³/mes = metros cúbicos por mes.





Charla de introducción institucional

La Dirección de Recursos Humanos impartió una charla de introducción institucional a nuevos colaboradores, a fin de que conozcan las políticas operacionales del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).

En la actividad se compartieron los conocimientos básicos de la institución, la misión, la visión y los valores; además, el organigrama, las leyes, los derechos y deberes de los servidores, así como sus beneficios.

El objetivo general del encuentro es que los colaboradores de nuevo ingreso se familiaricen con el INAPA y el trabajo que realiza.

Arlette Brito, del Departamento de Reclutamiento y Selección, y Aine Minaya, del Departamento de Organización del Trabajo y Compensación, fueron las encargadas de instruir al nuevo personal utilizando una dinámica de preguntas e intervenciones que permitió mayor comprensión de los temas tratados.

La actividad se llevó a cabo en el salón ejecutivo Tito Cairo del INAPA con la participación de colaboradores del nivel central y de las provincias donde opera la institución.



Difunden estrategias y metas institucionales



La Dirección Comercial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó su reunión mensual con representantes comerciales de las provincias para dar a conocer las estrategias y metas institucionales de este mes.

Rafael Blandino, director comercial del INAPA, motivó a los colaboradores a seguir trabajando para cumplir los objetivos establecidos.

De igual modo, compartió nuevas acciones que permitirán eficientizar el servicio.

Dijo, también, que se está trabajando con una nueva herramienta tecnológica que permitirá la actualización y la eficiencia del sistema.

La actividad es un espacio para dar a conocer los logros alcanzados y mejorar las acciones que permitan optimizar el servicio. De igual manera, sirve para compartir estrategias con las que se han obtenido buenos resultados en provincias específicas para ser replicadas en otras.

La reunión se llevó a cabo en el salón ejecutivo Tito Cairo y contó con la participación de representantes de la Dirección Administrativa y la de Planificación y Desarrollo





100 puntos en transparencia en mayo

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) alcanzó, en el mes de mayo, la puntuación máxima en la evaluación del Indicador de Transparencia que otorga la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig).

De acuerdo a los parámetros del Monitoreo de Estandarización de Divisiones de Transparencia, fueron evaluados la estructura orgánica de la Oficina de Libre Acceso a la Información (OAI), el Índice de Transparencia Estandarizado, el enlace directo 311 y el Manual de Procedimiento de la OAI.

También, la base legal de la institución, la planificación estratégica institucional, los procesos de consultas abiertas, estados financieros, estadísticas 311, portal Concursa y Recursos Humanos.

La evaluación, además, toma en consideración las compras y contrataciones públicas, las licitaciones públicas nacionales e internacionales, entre otros.

Cortos Provinciales



Santiago Rodríguez

Una brigada de Operaciones colocó una ventosa en la línea de distribución de 3 pulgadas, en el barrio Enriquillo de Villa Los Almacigos, a fin de eficientizar el servicio en la zona.



San Juan

En San Juan de la Maguana, técnicos de la institución limpiaron el registro sanitario en la avenida Circunvalación norte, frente al Colegio Médico, el cual se encontraba obstruido por sedimentos sólidos que provocaron taponamiento en la línea.



Valverde

Un equipo técnico solucionó una avería en la línea de doce pulgadas ubicada en la calle Rafael Tejada, sector Villa Olímpica, Mao.



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

@Inapagob



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.